

あじさい読書週間（5/27～6/7）

朝の時間に全校で一斉に読書をして、本に親しみました。PTA図書ボランティアの方たちが各教室を訪れ、情感たっぷりに心を込めて読み聞かせをしてくださいました。6年生も1年生の教室に出向き、気持ちを込めて読み聞かせをしました。全校児童がたくさんの本に触れ、心が豊かになったと思います。



引き取り訓練（5/30）

風水害を想定した引き取り訓練を行い、保護者にお迎えに来ていただきました。ご協力ありがとうございました。東栄小学校区には、愛知用水など水害が心配される場所があります。いざという時の行動について、ご家庭でも話し合ってみてください。



太陽のお楽しみ会（6/7）

児童会役員が考えた企画を全校で楽しみました。「校長先生の名前は？」「東栄小学校の校舎は何階建てでしょう？」と学校クイズをした後、「猛獣狩りに行こうよ」をしました。異学年の友達と交わり、指定された人数でグループを作りました。最後にじゃんけん列車をして盛り上がり、皆が笑顔で1時間を楽しみました。児童会役員が、準備、進行、片付けまでして、大成功のお楽しみ会になりました。



プール開き（6/10）

水泳の授業が始まりました。今年の夏も暑くなりそうです。水に慣れ、学年に応じて泳力向上を目指していきます。



学校公開（6/14）

2時間目に低学年、3時間目に高学年と時間を分けて学校公開を行いました。子どもたちは張り切って学習に取り組んでいました。保護者の皆様、ご参観くださり、ありがとうございました。

